



COVID-19 – Hygiene- & Verhaltensregeln für Musikerziehung, rhythmisch-musikalische Erziehung, Chor und Instrumentalmusikerziehung an der PH Steiermark

Rektorat der PH Steiermark, 10.9.2020

In den Fachbereichen Musikerziehung, rhythmisch-musikalische Erziehung, Chor und Instrumentalmusikerziehung sind in Bezug auf den jeweiligen Corona-Ampelstatus folgende Vorkehrungen zusätzlich zu den geltenden Hygienevorschriften und Verhaltensregeln der PH Steiermark einzuhalten.

Ampelphase „Grün“ – Geringes Risiko

Singen soll je nach organisatorischer und räumlicher Möglichkeit ins Freie verlagert werden, ist aber auch in den Seminarräumen erlaubt. Nach Möglichkeit soll ein Mindestabstand von 1,5 Metern zwischen den einzelnen Personen eingehalten werden. Auf gutes Durchlüften der Räume ist ganz besonders zu achten.

Die gemeinsame Nutzung von Instrumenten und Rhythmik Material durch mehrere Personen soll möglichst vermieden werden bzw. ist sicherzustellen, dass sowohl vorher als auch nachher die Hände gewaschen oder desinfiziert werden. Die Nutzung von Blasinstrumenten durch mehrere Personen ist nicht gestattet.

Ampelphase „Gelb“ – Moderates Risiko

Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ist in den Räumlichkeiten der Pädagogischen Hochschule verpflichtend – mit Ausnahme des Aufenthalts am Sitzplatz. Die Singzeiten am Sitzplatz werden auf 30 Minuten verkürzt, damit die Durchlüftung der Räume ordnungsgemäß (mind. 10 Minuten) erfolgen kann.

Bewegung im Raum muss mit erhöhtem Sicherheitsabstand von 2 Metern stattfinden. Der Abstand darf situationsbedingt kurzfristig - z. B. bei Tanzspielen - unterschritten werden.

Musizieren mit Blasinstrumenten ist nur im Freien möglich.

Ampelphase „Orange“ – Hohes Risiko

Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ist während der gesamten Singzeiten und des Gruppen- und Ensembleunterrichts verpflichtend. Um das Ansteckungsrisiko zu verringern, wird der Mindestabstand zwischen den einzelnen Personen auf durchgehend 2 Meter erhöht. Das Singen erfolgt ausschließlich in Kleingruppen. Die Singzeiten werden auf 20 Minuten verkürzt, damit eine erhöhte Durchlüftung der Räume (mind. 15 Minuten) erfolgen kann.

Musizieren mit Blasinstrumenten ist nicht gestattet.

Ampelphase „Rot“ – Sehr hohes Risiko

Es erfolgt die Umstellung auf Distance Learning.